

Besucher zeigen sich in bester Kauflaune

Verkaufsoffener Sonntag kommt bei Besuchern und Einzelhändlern gut an

Von Simon Schneider

TUTTTLINGEN - Gute Stimmung, frühlingshafte Temperaturen und kulinarische Köstlichkeiten – der verkaufsoffene Sonntag hat neben den Besuchern auch die Einzelhändler glücklich gemacht. Die Tuttlinger Innenstadt stellte sich als Mittelpunkt für viele Familien heraus.

Es hat alles gepasst. Die Besucher genossen den freien Tag und schlenderten mit ihren Familien durch die Stadt. Egal, ob mit einem Eis, Frühlingsrollen oder mit vielen weiteren deftigen Speisen – das Angebot in der Innenstadt hatte für jeden Geschmack etwas parat.

Dafür verantwortlich waren unter anderem „Die Foodtrucker“ aus Trochtelfingen, die zum ersten Mal beim verkaufsoffenen Sonntag mitmischten.

Mit ihrem Truck und den darin installierten Holzöfen platzierten sie sich in der Fußgängerzone und hatten von Beginn an ununterbrochen alle Hände voll zu tun. „Bei uns ist es sehr gut gelaufen, es war sehr viel los. Wir haben Vollgas durchgearbeitet, ohne Durststrecke. Die Leute hier sind super nett und die Stimmung ist toll“, berichtete Foodtrucker Felix Schädle, während er die verschiedensten Holzofen-Spezialitäten verkaufte.

Für Aufsehen bei den Kleinen sorgte ein Ballon-Bieger, der aus Luftballons verschiedene Figuren zauberte und damit die Kinder anlockte.

Aber auch das traditionelle Kinderkarussell entpuppte sich weiterhin als Renner beim Nachwuchs, während sich die Erwachsenen einen kleinen Plausch gönnten.



Tausende Besucher nutzten die offenen Geschäfte am Sonntag für einen Bummel durch Tuttlingen. Das Wetter spielte mit, die eiskalten Temperaturen und der Nieselregen legten eine Pause ein. FOTOS: SIMON SCHNEIDER



Der Foodtruck wurde fast überrannt.



Matteo (2) ist mit seinem Roller unterwegs – und einem Eis.

Durchweg zufrieden zeigte sich am späten Sonntagnachmittag auch Denise Pelliccia vom Bekleidungsgeschäft „Ernsting's

family“. „Es war abartig viel los. Das ist bei uns aber meistens so bei einem verkaufsoffenen Sonntag. Wir hatten keinerlei Anlaufschwierigkeiten. Wir sind eine feste Größe beim verkaufsoffenen Sonntag und wollen das auch in Zukunft so beibehalten“, betonte Pelliccia.

Aber nicht nur die Einzelhändler in der Innenstadt machten am Sonntag auf sich aufmerksam, sondern auch die Geschäfte in der Tuttlinger Nordstadt öffneten ihre Türen – mit positiver Resonanz.

„Es ist sehr gut gelaufen. Die Kunden sind schon vor der Öff-

nung Schlange bei uns gestanden“, so das Fazit von Inhaber Frank Butsch, der zugleich als Vorsitzender des Ressorts Handel

beim Gewerbe- und Handelsverein ProTUT fungiert. Die Besucher zeigten sich in Kauflaune.

Sie haben sich schnell für Produkte entschieden. Die Atmosphäre sei sehr angenehm gewesen. Sein Sportgeschäft war zu jeder Zeit gut besucht.

Und: „Wir haben viele Besucher aus dem Raum Konstanz und Sigmaringen bei uns gehabt, die sonst nicht bei uns kaufen. Das war sehr positiv und ist in gewisser Weise auch Sinn und

Zweck des verkaufsoffenen Sonntags“, gibt Frank Butsch von ProTUT abschließend zu bedenken.

„Die Leute hier sind super nett und die Stimmung ist toll.“

Foodtrucker Felix Schädle



Das städtische Blasorchester Tuttlingen spielte für die Gäste im Bereich des Marktplatzes.



Von Herzen: Luftballonkünstler in der Fußgängerzone.